

Firman Siria y la Sociedad Ortodoxa de Palestina protocolo de cooperación humanitario



La Habana, 27 mar (RHC) Siria y la Sociedad Ortodoxa Palestina firmaron un protocolo de cooperación en el ámbito humanitario ampliado hacia el sector cultural y educacional.

En declaraciones a la prensa, la ministra siria de Asuntos Sociales, Rima Qadri, subrayó que la Sociedad es una organización internacional no gubernamental radicada en Rusia, y el acuerdo rubricado extenderá la colaboración.

El representante de esa entidad en Siria, Matanios Bashur, destacó la importancia del memorando que regirá las actividades y brindará una labor positiva ante las difíciles circunstancias de la nación árabe.



Radio Habana Cuba